

Desde el Mides explicaron las razones detrás de la detención del hombre en situación de calle

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/desde-el-mides-explicaron-las-razones-detras-de-la-detencion-del-hombre-en-situacion-de-calle_660.php



Principal

Desde el Mides explicaron las razones detrás de la detención del hombre en situación de calle

El Mides brinda detalles sobre los motivos que llevaron a la detención de un hombre en situación de calle.

Operativo de Detención en la Aguada: Declaraciones de Fernanda Auersperg

Fernanda Auersperg, directora nacional de Protección Social del Ministerio de Desarrollo Social, ofreció detalles sobre el reciente operativo que resultó en la detención de un hombre en situación de calle en el barrio de la Aguada.

"Fue un operativo a raíz de una llamada por uso indebido del espacio público", explicó Auersperg.

Al llegar, el equipo del Ministerio del Interior se encontró con una situación crítica, ya que la persona amenazaba con quitarse la vida.

Ante esta circunstancia, se solicitó refuerzo y acudieron efectivos de Ley de Faltas de la Intendencia y del Grupo de Respuesta Táctica (GRT).

La directora del Mides defendió la decisión de proceder con la detención, argumentando que "la persona se negaba a salir del lugar y amenazaba con quitarse la vida".

No obstante, manifestó que "no le corresponde" a ella opinar sobre la corrección del operativo.

Auersperg también destacó que el hombre en cuestión tiene un historial en los programas del Mides, habiendo hecho uso de sus centros anteriormente, aunque recientemente había optado por vivir a la intemperie.

Con esto en mente, la funcionaria afirmó que se realizará un nuevo abordaje por parte de equipos sociales para ofrecerle respuestas adecuadas a las necesidades de la persona.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**DESDE EL MIDES
EXPLICARON LAS
RAZONES DETRÁS DE LA
DETENCIÓN DEL
HOMBRE EN SITUACIÓN
DE CALLE**

Desde el mides explicaron las razones detras de la detencion del hombre en situacion de calle

Tags

quitarse, llevaron, declaraciones, ministerio, persona, detalles, amenazaba, motivos, directora, auersperg, operativo, fernanda

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Desde este domingo, entra en vigencia la ley que permite la internación compulsiva de personas en situación de calle con problemas de salud mental*
- 3.7 *** *La intervención de Mides, Msp, Asse e Interior en la atención y tratamiento de personas en situación de calle a través de la internación compulsiva*
- 4.0 *** *Mides, Asse e Interior detallan el plan de implementación de la ley que permite la internación compulsiva*
- 4.3 *** *Pablo Abdala se pronuncia sobre la detención de un indigente: "Es comprensible que la Policía solicite apoyo*
- 4.9 *** *Detienen a un hombre en situación de calle tras oponerse a un operativo conjunto de la Intendencia de Montevideo y la Policía*
- 3.9 *** *Internación Compulsiva: Ejemplos y Aplicaciones para Personas en Situación de Calle*
- 4.1 *** *Mides garantizó que estará preparado para ofrecer la atención adecuada en casos de internación compulsiva*
- 3.8 *** *Ocho aficionados de Nacional arrestados al intentar ingresar con entradas fraudulentas*
- 4.7 *** *Una voz por la vivienda: intensa movilización en el centro de Montevideo a favor de personas sin hogar*
- 3.5 *** *La Justicia emite orden de detención contra Nahitan Nández tras denuncias de violencia de género*

Categorías

Cultura
Curiosidades

Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf